

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## ARV et antituberculeux : pas de rupture de stock à Nkembo

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong et sa collègue déléguée Justine Lembimbi-Mihindou se sont rendus hier à l'hôpital de Nkembo. Objectif : vérifier l'effectivité de la livraison des antirétroviraux et des antituberculeux commandés par le gouvernement gabonais pour lutter contre les maladies virales, notamment le VIH et la tuberculose. Cette visite de terrain des membres du gouvernement intervient à la suite des informations alarmistes relatives à la pénurie de produits antituberculeux dans cette structure de santé. Ce qui a nécessité ce déplacement pour s'enquérir de la situation. "Nous avons connu une période difficile dans la livraison des antituberculeux, mais les médicaments sont désormais là et nous avons reçu 4 tonnes.

La situation est sous contrôle et il faut rappeler que ces médicaments sont gratuits. Nous allons appliquer une tolérance zéro, car nous connaissons souvent des périodes de crise du fait des trafics qui s'opèrent au sein de ces structures et de la mauvaise gouvernance", a indiqué Guy-Patrick Obiang Ndong. Avant d'ajouter "que nous avons des stocks disponibles d'antirétroviraux et au niveau du port également il y a une quantité qui devra être acheminée ce matin. Cela témoigne de la volonté du chef de l'État de mettre des médicaments à la disposition des populations". Au sujet de la capacité de production des antirétroviraux par la Santé Pharmaceutique, le ministre de la Santé a précisé que "c'est une usine de production de médicaments et il s'avère qu'en matière de médicaments pour des maladies virales, il faut des certifications par l'OMS. Ce n'est pas encore le cas".



Les membres du gouvernement se sont voulu rassurants, hier à l'hôpital de Nkembo.

## Atome Ribenga, l'éclipse d'un maître

I. I  
Libreville/Gabon

Une nouvelle s'est répandue, hier en fin de matinée, telle une traînée de poudre : Maître Atome Ribenga est mort. Ceux qui l'ont vu ces derniers temps décrivent un homme "très affaibli". Mais quel parcours pour cet ancien gendarme retraité depuis 1994 ! De son véritable nom Marcelin Eyene Abaga, celui qui se faisait appeler révérencieusement maître détenait véritablement la science dont il se revendiquait : la tradition mystico-spirituelle bwitiste gabonaise. Autodidacte et débatteur hors pair, il se forma à la philosophie et la littérature mystico-spirituelle dans les écoles de mystères européennes et dans les traditions initiatiques africaines, bwitiste notamment. Écrivain, Maître Atome Ribenga



Atome Ribenga, ardent défenseur de la tradition bwitiste.

lègue à la postérité de nombreux ouvrages sur la science et l'enseignement bwitiste. En mai dernier, il avait entretenu le public sur certains de ses ouvrages à la 1re édition du Festival international du livre gabonais et des arts (Filiga). C'était l'une de ses dernières apparitions publiques.



### COMMUNIQUÉ

Monsieur Henri-Claude OYIMA a le plaisir de convier les entreprises du secteur privé à la réunion qu'il présidera le mardi 09 août 2022 à la salle des fêtes de l'Hôtel Radisson Blu suite à sa désignation en qualité de Président par le Conseil d'Administration de la CPG réuni le 29 Juillet 2022.

Compte tenu de l'importance de cette rencontre pour le Renouveau de la Confédération des Entreprises du Gabon, la présence de tous est vivement souhaitée.



SCANNEZ INSCRIPTION

Contacts  
Tel : +241 (0)11.44.44.45 | Email : infocpg@lacpg.org  
www.lacpg.org